

News

会長のご挨拶—平成9年になってからの思い



中京女子大学同窓会 会長
石川 八重

皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。中京女子大学も現在では、12,000余名もの同窓会員数となり、各界で各自にご活躍をされていることを誇らしく思っています。

さて、今年になって大学サイドと同窓会が密度の濃い接点を強く感じた事を2点お知らせします。その1点は、過日、昭和20年に卒業された高等師範科の方々が母校を訪問されキャンパスをご覧になった後、谷岡郁子学長と懇談をいたしました。その折の話題は、終戦直前・後の空襲により焼け荒れ果てた校舎跡での修学とその信念、まさに粉骨碎身の努力をされたこと、また内木玉枝先生の厳しい教育姿勢の様々なことでした。

その2つ目は若い世代の同窓生の中で活躍が顕著であった方々に、卒業式・入学式に祝辞をお願いしました。卒業式には、ワールドウォーターエアロビックチャンピオンを獲得した短体卒の近藤加奈恵さん、入学式には食品・栄養学科卒でマラソンランナーとして活躍された水野君代さんでした。学生達には大きな希望と意欲を湧かせたことと思います。以上2つのニュースを述べましたが、共通することは今昔を問わず意欲・決断・実行の執念は燃え続いていると感服して拝聴いたしました。

私ども役員は定期的に会議を開き設立した各支部とのネットワークの確立、また学年幹事との連携、大学とのコミュニケーション等々創立100周年を目指し漸次努力いたしております。今後とも会員の皆様のご協力とご指導を賜りたく思っております。

終わりに会員皆様の尚一層のご活躍と、ご自愛を祈願いたしご挨拶とさせていただきます。

第12回同窓会総会のお知らせ

第12回同窓会総会を下記のように開催いたします。また、総会終了後、懇親会、久保田久代先生の「手相教室」、および「骨密度測定」などを予定しております。なお、当日は大学祭（10月25・26日）も開催されておりますので、万障繰り合わせのうえご出席下さい。

●日時：平成9年10月26日（日）午前11：00～（大府駅から大学のスクールバスをご利用下さい。発車時刻10：30予定）

●場所：総会…中京女子大学アジア文化学科棟 A11教室（大府市横根町名高山55）

懇親会…キャンパスレストラン（10月1日リニューアルオープン）

●会費：3,500円 ※当日、徴収させていただきます。

●申し込み方法：同封の葉書にて10月15日（水）までに、ご返送下さい。電話、FAXによる申し込みも受け付けます。

TEL：0562-46-1291 FAX：0562-46-6704

○大学祭で同窓会よりバザーを出店いたします。日用雑貨、役員手作りの鍋しき、石のブローチ、押し花のブックカバーなど予定しておりますが、皆様のご家庭で不用になったものや手作りの品、何でもOKです。同窓会事務局宛（別項記載）平成9年10月17日（金）までにお送り下さい。ご協力よろしくお願ひいたします。

VOICE of MEMBER



人の道は心

家事体操専攻科 昭和18年度卒 木和田 福子

現在、愛知県女子体育連盟会長・日本女子体育連盟理事・日本退職女教師連合会愛知県支部理事です。

県女子体育連盟は、昭和23年スポーツユニオンとして誕生、昭和38年3月に結成、同8月に日本女子体育連盟に加盟しました。県下の女性体育指導者が一堂に会し、研究発表、研究協議を通して、指導上の問題点を究明し指導力の向上を図ることを主旨に、尾張・名古屋・三河ブロックが各部門別に発表します。保・幼・小・中・高校・特殊・大学・一般と幅広い会員で組織され、保育園から一般まで一貫した研究が出来る会は他にはないと思います。

今年4月から、母校の猪崎弥生先生に常任理事をお願いしました。先生の教育に対する情熱には感服しています。今後のご指導を期待しております。

その他、講師として母親対象に、子供にとって理想的な母親像や時代の変動に対応できる子育て、いじめの問題などを話し合い、高齢者の会合では、生涯学習・教育問題・高齢者の自立について語り、くらしの中のアイディア体操を中心に、いつでも、どこでも簡単にできる運動を教えています。人ととの会話ができ、くよくよしなくなったと語る笑顔が素晴らしい。

話はかわりますが、創設者内木玉枝先生は、人間の真の姿はどうあるべきかを常に考え、私たちに限りなき愛情をもってご指導下さいました。人の道は心。校歌（学園歌）は、まさに人道精神の教えであると思います。私達の行動すべては心の支配によるものです。困った時、くじけそうになった時、校歌（学園歌）に支えられました。事に当たっては、唯一筋に真心を貫き通す。努力すれば必ず報われる。心はいつも錦のように美しく。を深く心に刻み頑張りました。

健やかに生きる第1条件は、心の健康ではないでしょうか。私はもっと心のオシャレをしたいと思います。
おわりになりましたが、母校の一層の発展を心から祈ります。母校をいつも誇らしげに語れる私は幸せ者です。



52年ぶりの母校訪問と私の研究

高等師範科 昭和19年度卒 山口 ひな子

終戦の年に卒業して、52年ぶりに同窓生の皆様と今年の5月母校を訪ねました。その折、学長先生始め同窓会会長さんにもお目にかかることができ、山口、三重、岐阜、名古屋等より出席の同窓生一同感激いたしました。

私はこの間、西ヨーロッパ諸国、北欧、ソ連、アメリカ、中央アジア、インド、ブータン、ビルマ、タイ、中国、モンゴル、インドネシア、メキシコ、グアテマラ、モロッコ等の民族服の研究をしてきました。民族服はそれぞれの民族の歴史等を現わしています。

最も私の印象に残った民族服は、ブータンの民族服でした。ブータンはヒマラヤ山脈の南麓に位置する国です。男性服の「ゴー」は、日本の着物に似て右前合せで、帯を結んで着用しています。女性服「キラ」の祭用のものは、半年から1年かけて家庭で女子が織ったものです。片面縫取織で、織り糸は各自が染色しています。青色は藍染、赤色はラック・カイガラ虫の飼養昆蟲を使用しています。この虫は日本の正倉院に薬として保管されています。各家庭に織機があり、女性は子供の頃から母親に機織を習い21歳頃には1人前となります。機織を見学しましたが、図面ではなく複雑な文様を見事な色彩で織上げていました。

各国の民族服は藝術的なものもあり、また、それぞれ特徴があります。私たちは、互いに国や民族を尊重し合いたいと思います。

最後になりましたが、母校の益々のご発展を心よりお祈りし、学長先生始め教職員の方々のご健康とご多幸を祈念いたします。





もう一度あの頃に

短期大学部家政学科 昭和42年度卒 野村 鮎子

この原稿の依頼が届いた日は、中学3年生の娘が部活で痛めた足首の靭帯の手術をする日でした。もう、こんな時に一と思いましたが、無事退院が出来、松葉杖での登校のため毎日、学校への送迎で私の生活も子供中心になり、つくづく家庭を持っていると色々な出来事があるんだなあと思っています。短大を卒業後、テレビのCMの影響で化粧品会社に入社、デパートに派遣。まだ世間も知らぬ間に結婚、地名も解からなかった知多半島の町に住む事20年余り、5年毎に3人の子供を出産していたので、この歳になってもまだ子育てをしなくてはなりません。同年の友人達は、すでにパート等で経済的にも精神的にも余裕ができ、時間に束縛されずに過ごしてきた私には、とてもその様な主婦は出来ず、羨ましく思っています。子供には言えませんが勉強が好きで短大へ入ったのではなく、若さが有り余っていたのか、友人も行ったので、何となく2年間の学生生活を送っていましたが、北海道旅行でのヒッチハイク、アルバイト、そして、VANの紙袋を持つ男の子に憧れたり結構エンジョイしていたのだなあと、出来る事ならもう一度あの頃に戻りたいと、ペンを取りながら思い出しています。

海や山に囲まれ、美味しい空気を吸い、平凡な主婦を長年演じていた私も、最近、この町から都会へ飛んで行く事があります。名古屋で育ったせいか、いつまでも、この枠に収まっている様な性格ではないのです。

ちょっと贅沢な、ホテルバイキング、ウインドーショッピング、友人とのおしゃべり、一泊旅行よりも月に2、3度のこんなストレス解消もよいではないかと思います。

15年前から畑で野菜や花を作っていますが、私のクワを持つ姿を見て育った子供達も、今は何も手伝ってくれませんし、私の白い肌も白魚の様な指も筋肉が付き、土色に変身してしまい、もう今更手遅れだけれども、週3回のスポーツに汗を流し、中年の体形をこれ以上、醜くしないで維持出来るよう頑張っています。



向上心を忘れずに

短期大学部体育学科 平成4年度卒 近藤加奈恵
'96 ワールドウォーターエアロビック選手権 優勝

私は短大を卒業して、はや4年が経ました。

学生時代はシンクロの選手、引退後はシンクロのコーチをしていましたが、この先何がやりたいのか自分自身わからず、スポーツクラブでマシンジム、プールのコーチのアルバイトをしていました。そこで私はアクアエアロビクスと出会う事が出来、私はそれを見た瞬間、「これだ！」と思いました。それは私が幼い時から習ってきたすべて共通するものであり、探し求めてきたその物でした。私はさっそく養成コースへ入門したのですが、これがとても厳しく毎日くたくたでした。でも皆さんもクラブなどで経験されてきていると思いますが、目標を持っている時の辛さというものは、その時きついを感じても、人から見るより苦でないと思います。それを苦だと思い目標へ向かおうと思うなら目標はなかなか達成出来ないのでは？と私は思います。話題は戻りますが養成卒業後レッスンに毎日励んでいましたが、ここで終りたくない、もっと違うものがきっとあると思い本場アメリカで違うものを見たいと渡米致しました。英語は苦手な私でしたが好奇心一杯で一人で渡り、伝えたい、学びたい、という気持ちを、つたない単語と体で表現し、精一杯伝えようとするとみんな耳をかたむけてくれ、協力して下さり、とても感激致しました。そして米国で一番学んだものは、心のふれ合い、コミュニケーションの重要さでした。自分自身日本へ帰国し、気持ち良いレッスンをしよう、伝えたいこうと米国で学んだものを精一杯活かしたいと思っています。'96に行われたワールドウォーターエアロビック選手権でも運良く優勝する事が出来、考え方、気持ちの持ち方を変えるだけでもっと広く周りが見える事がわかり、現在充実した楽しい日々を送っています。それと、学生時代に学んだ知識は、今の私には本当に役立ち、本を見直す事もしばしばあります。

私はこれに満足する事なく、たえず向上心を忘れず目標を持ち、インストラクターの普及と共に養成していく様頑張っていきたいと思います。

VOICE of NEW MEMBER



意欲的であり続けたい

体育学部体育学科 学年幹事 村上 愛

4月から非常勤講師として働いています。長年の夢だった仕事に就くことができ、嬉しくもありましたが、戸惑いや不安や緊張づきの毎日でもありました。やっとの思いで1学期を乗り切った今は、ホッと一息ついているところです。しかし、教員として、とても未熟で、勉強不足、配慮不足、工夫不足と反省点だらけです。これからは、不足していると思ったそれらを補って、余りあるくらいの努力をしよう！と思っています。

生徒の中に、72歳の女性がいます。彼女が10代や20代の若い生徒たちに混り、彼ら以上に元気に体育の授業をこなす姿を見ると、力が湧いてきます。今年、23歳になったばかりの自分は、もっと頑張れるはずだし、もっと何かできるはずだと。

72歳になってもなお、意欲的であり続ける彼女を見習い、いつまでも自分自身を磨き続ける努力のできる人間になろうと思っています。



児童厚生員としての出発

家政学部児童学科 学年幹事 花井 優子

私は今春卒業し、児童厚生員として大府市内の施設で働いています。児童と老人の複合施設であるため、老人と関わることも多いです。おじいちゃんやおばあちゃんたちはとても元気がよく、カラオケや囲碁・将棋などを楽しんでいます。そして、時には花の名前・生活の知恵などを教えてくれたりします。子どもたちとの関わりは、午前中の就園前の子どもたちとの親子教室、午後は下校後の小学生が来て一緒に遊びます。一輪車やかくれんぼ・鬼ごっこなどをしています。また、子どもクラブの人形劇クラブを任されており、11月に行われる人形劇フェスティバルに向けて分からないながらも一生懸命頑張っています。

仕事を始めてまだ余り経っておらず、日々の行事はすべてが初めてのことで戸惑ってばかりいます。その都度、館長や他の先生、子どもたちのお母さんに助けられながら行っています。半人前の先生ですが、早く一人前の先生になれるよう頑張っていきたいと思っています。



健康アドバイザーを目指して

家政学部食品・栄養学科 学年幹事 加藤 紀子

卒業後、就職せず愛知医科大学運動療育センターで栄養士の研修生となった私は、そこで成人肥満と小児肥満の栄養指導について学びました。そこでは、栄養指導と同時に運動指導も行っているため、もともと運動指導にも興味のあった私にとっては、とても勉強になりました。

その研修も5月で終わり、また、5月に行われた管理栄養士国家試験にも無事合格できましたが、現在は、アルバイトとしてスポーツクラブのインストラクターをしています。子供の水泳指導や大人のアスレチックジムの指導をしていますが、このアルバイトは、学生の頃から続けており、慣れてはいるのですが、やはり時々、「人に物事を教える」ということの難しさに悩むことがあります。

将来的には、たくさんの人に健康づくりのために、栄養と運動の両面からアドバイスができるようになりたいと考えています。今は将来に向けての準備期間だと信じて、焦らず自分のペースで目標に向かって頑張っていきたいと思います。

ACTIVITIES of YOUNGER WOMEN

後輩の活躍

1996年度クラブ活動主要成績

[ゴルフ]

- 中京女子大学対抗戦 団体 優勝
- 全日本女子大学対抗戦 团体 4位
- 日米学生対抗戦 团体 4位
- [陸上競技]**
- 水戸国際大会 走高跳 優勝 大体 3年 今井 美希
- 日本選手権 走高跳 2位 今井 美希
- 西日本学生対抗選手権 200m 3位 大体 3年 藤岡 美幸
- 西日本学生対抗選手権 团体 4位

[バレーボール]

- 東海学生春季大会 優勝
- 同秋季大会 優勝
- 両大会の最優秀選手 大体 4年 井上 美香

[ハンドボール]

- 東海学生春季リーグ 優勝
- 同秋季リーグ 優勝
- 西日本学生選手権 3位

[バスケットボール]

- 西日本学生大会 ベスト16

[サッカー]

- 愛知県女子選手権 優勝

[ソフトボール]

- 春季及び秋季東海リーグ 3位
- 全日本大学選手権 ベスト16
- [硬式テニス]**
- 東海大学対抗リーグ・1部 2位
- [ソフトテニス]**
- 春季及び秋季愛知学生対抗・1部 3位
- [卓球]**
- 東海学生リーグ・1部 春 5位、秋 4位

[バドミントン]

- 中部学生選手権 ベスト4
- 全日本学生選手権 ベスト16

[体操競技]

- 西日本学生選手権 团体 9位
- 中部学生新人 2位 健ス1年 加藤 真弓

[新体操]

- 西日本学生 16位 大体 4年 北川 法子
- 中部新人学生 1位 健ス1年 上田祐三子

[創作ダンス]

- 全日本ダンスフェスティバル 特別賞

[なぎなた]

- 武道館大会 優勝 大体 3年 有川 有佳

[弓道]

- 東海学生秋季リーグ・1部 団体 優勝

[空手道]

- 東海大学秋季選手権 団体相手 4位

[剣道]

- 東海学生優勝大会 団体 5位

[フェンシング]

- 関西学生リーグ 団体 6位

[アーチェリー]

- 東海学生選手権 2位 健ス2年 坂田 尚子

[ボウリング]

- 中部学生、同個人リーグ、同新人選手権大会 優勝 短生1年 近藤 真美

[ボート]

- 中部学生選手権 総合 3位、スカル 優勝

[ボードセイリング]

- 全日本選手権 5位 大体 3年 村田 真紀

[スケート]

- 中部学生競技 優勝 短生 2年 今井 智子

[レスリング]

- 全日本オープン・53kg 優勝 院 栄 涼子

クラブ成績速報（1997年）

○ゴルフ…全日本学生選手権大会 準優勝（6月）

後呂江美、宮島由布子、近藤有紀、三浦直子、井戸田圭子、李 定垠、野上加菜さんの7名が見事、準優勝に輝きました。

○レスリング…アジア選手権大会（台湾、7月）

梅田幸恵（46kg級、2位）、澤田千恵（56kg級、2位）、辻 結花（51kg級、3位）、宮本智恵（62kg級、3位）、江中和世（68kg級、5位）さんの5名がアジア選手権大会に出場し、好成績をおさめました。

○陸上競技…全日本学生選手権大会走高跳 優勝 今井美希

今井さんは、全日本学生選手権大会で1m91cmをクリアし、三連覇を飾り、さらにユニバーシアード大会（イタリア、8月）、スーパー陸上'97（東京、9月）に出場しました。

管理栄養士国家試験合格速報

今年5月に行われた管理栄養士国家試験において、食品・栄養学科卒業生の合格者は44名、合格率は88%（合格者数／入学定員）で、栄養士養成課程を持つ全国の私立の4年制女子大学の中ではトップと健闘しました。

●母校の大学院でもう一度学んでみませんか

大学院教授（涉外委員）田村 明

今日、社会人のリカレント教育がいたるところで盛んに行なわれています。皆様の母校には、私たちの健康を理論と実践面から研究する大学院健康科学研究科が設置されています。私たちの健康は、運動・栄養・休養の三要素がバランスよく保たれることにより維持・増進されると言われており、本大学院はこの三要素を学問的に追究する4つの講座を開設しています（下表参照）。皆様がもっとも興味を抱かれるのはどの分野でしょうか。

ところで、大学院というと堅苦しく感じられることだと思いますが、今は極めてオープンであり、どの学部の卒業生でも受け入れる制度になっています。本学に大学院を設置してから既に6年になりますが、これまでの入学生のうち約1/3は、看護婦や高等学校教員を職とする社会人です。講義室には大学を卒業したばかりの院生もいれば、教員よりも年上の院生がいることもあります。当初は戸惑いもありましたが慣れてくると結構いいものです。若年の院生は、先輩の色々な経験を聞くことができ、また人生経験

豊かな院生は、若い学生に交じってもう一度学生生活を楽しむことができ、共によかったとの感想を耳にします。

大学院は大学と異なり、単位を取得するために懸命に暗記して試験に望まなければならないことはありません。むしろ、好きな分野を好きなように研究するのがるべき姿です。ですから大学院の講義科目数は学部に比べてはるかに少なく、ほとんどの時間は専門分野を研究して修士論文を作成するために費やされます。いかがですか、もう一度キャンパスに戻られて、健康に関する研究に打ち込んでみませんか？

本学の大学院は、卒業生を大切にしようとの考え方から、皆様のための特別定員枠を設けました。どうぞ、出願資格のこと、入試のこと等、何かご質問がございましたら、事務局涉外課か小生までご連絡ください。

**皆様とキャンパスでお目にかかる
れますことを楽しみにしています。**

講座名	講座の研究内容・特徴
健 康 体 力 学 講 座	健康づくりに必要な生理学的、医学的知識を学ぶと同時に健康科学の教育学的分析も行なう。治療重点の医学から予防医学を目指した「生涯健康」のあり方を追究。
健 康 栄 養 学 講 座	健康の保持・増進を、栄養学的・食品学的見地から深く探求する。単に物質代謝的な内容の研究に留まらず、栄養と運動との関係から「健康生活と栄養」のあり方を追究。
健 康 運 動 学 講 座	運動と健康との関わりを、運動生理学やバイオメカニクス等の視点から学ぶと共に、体力低位者や有病者・高齢者の運動処方を通して生涯にわたる「健康運動」のあり方を追究。
健康リフレッシュ学講座	生活の活性化を目指し、現代社会における健康障害諸要因を心理学的、社会学的およびレクリエーション的視点から考察し、積極的な「心身のリフレッシュ」のあり方を追究。

入学試験

選抜方法：英語（辞書持ち込み可）、小論文、面接および出願書類を総合して判定します。

日程

区分	出願期間	試験日	合格発表
前期募集	平成9年9月1日～9月11日	9月17日	9月19日
後期募集	平成10年1月26日～2月3日	2月9日	2月12日

入試区分
と
入試日程

平成10年度 入学者選抜試験実施要項

区分	学部	学科	出願期間	試験日	試験場	合格発表	入学手続日
推薦入試	特別 一般	健康科学部 栄養科学科	9年 11月1日(土) ~ 11月12日(水)	11月16日(日)	本学 ※那覇	11月21日(金)	9年 12月5日(金) まで
	人文学部	児童学科 アジア文化学科					
	短期大学部	体育学科 生活科学科		11月15日(土)	本学		
一般入試	前期	健康科学部 栄養科学科	10年 1月8日(木) ~ 1月23日(金)	1月31日(土)	本学 東京 金沢 大阪 広島 福岡 那覇	2月6日(金)	10年 2月16日(月) まで
		人文学部					
		短期大学部		2月1日(日)			
一般入試	センター試験利用	健康科学部 栄養科学科	10年 1月19日(月) ~ 2月5日(木)	大学入試 センター試験受験	2月13日(金)	10年 2月23日(月) まで	
		人文学部					
	後期	健康科学部 栄養科学科	10年 2月16日(月) ~ 3月5日(木)	3月11日(水)	本学 東京	3月14日(土)	10年 3月20日(金) まで
	人文学部	児童学科 アジア文化学科					
	短期大学部	体育学科 生活科学科					

合否の結果は、合格発表日の午前9時に学内掲示（一般入試後期を除く）をすると同時に速達郵便をもって本人に通知する。

*推薦入試の那覇試験場は、一般推薦入試の栄養科学科と人文学部で実施する。特別推薦入試の試験場は本学のみ。

学部学科と
取得できる
資格

学部	学科	入学定員	コース	取得できる資格等
大 学	健康科学部	健康スポーツ科学科	100名	学士（健康スポーツ科学）、高等学校教諭・中学校教諭1種免許状（保健体育）、文部大臣認定C級・B級スポーツ指導員、C級教師、C級コーチ、スポーツプログラマー1種・2種の共通科目講習と試験免除、厚生大臣認定健康運動指導士受験資格・健康運動実践指導者受験資格、労働大臣認定ヘルスケアトレーナー受験資格
	人文学部	栄養科学科	50名	学士（栄養科学）、栄養士免許証、管理栄養士国家試験受験資格、健康運動実践指導者受験資格、食品衛生監視責任用資格、食品衛生管理者任用資格、高等学校教諭・中学校教諭1種免許状（保健）
短期大学部	人文学部	児童学科	50名	学士（児童学）、小学校教諭1種・幼稚園教諭1種免許状、日本キャンプ協会認定指導者初級資格
		アジア文化学科	80名	学士（アジア文化学）、学芸員資格
	短期大学部	体育学科	70名	準学士、中学校教諭2種免許状（保健体育）、厚生大臣認定健康運動実践指導者受験資格、文部大臣認定C級・B級スポーツ指導員、スポーツプログラマー1種、C級コーチの共通科目の講習と試験免除
		生活科学科	100名	準学士、中学校教諭2種免許状（家庭） 文部省認定色彩コーディネーター資格（2級・3級） 商工会議所認定ワープロ検定資格（3級・4級）

*入学願書等のご請求・詳しいお問い合わせは渉外課入試係（0562）46-8861（直）へ、ご連絡下さい。

平成10年度 社会人特別選抜試験について

今年度から、社会人特別選抜試験が実施されます。実施要項は下記のとおりです。

- 募集学部 健康科学部／健康スポーツ学科・栄養科学科
人文学部／児童学科・アジア文化学科
短期大学部／体育学科・生活科学科
- 出願資格 原則として、入学時の年齢が満23歳以上の女子で社会人の経験を3年以上有し、高等学校を卒業又は同等の学力があると認められる者。
- 選考方法 面接と書類審査（志望理由書等）により総合的に行う。
- 入試日程

	健康科学部 人文学部	短期大学部
出願期間	平成9年10月13日（月）～11月7日（金）	
試験日	11月16日（日）	11月15日（土）
合格発表	11月21日（金）	

※入学願書等のご請求・詳しいお問い合わせは渉外課入試係（0562）46-8861（直）へ、ご連絡下さい。

科目等履修生制度のご案内

科目等履修生として大学で修得した単位は、学位授与機構に申請する単位として利用できます。本学園の卒業生は、入学登録料（5,000円）は無料となり、科目等履修料（1単位につき11,000円）は、半額となります。ご希望の方は、窓口までお問い合わせ下さい。お問い合わせ先0562-46-1218教学課まで。

学食がかわります

学生プラザに併設したキャンパスレストランが、10月1日リニューアルオープンします。また、S.S.C.のラウンジに軽食・喫茶コーナー、売店にはティクアウトフードコーナーが設けられます。メニューもアスリートランチ、ウィークリーランチ等、栄養バランスのとれた食事が提供される予定です。



昨年完成した学生プラザ

編集後記

もう一度母校に足を運んでみませんか？ここ数年で中京女子大学はずいぶん変わりました。世界の舞台で活躍する仲間たちも増えました。また皆さんのがいつでも帰ってこれるようにいろいろな制度が整いました。「あー、もっと勉強しておけば良かった」なんてため息ついていませんか？そんな時は、母校を訪ねてみて下さい。

今回の総会でお会いできることを楽しみにしております。総会終了後の懇親会では楽しいひとときを過ごしましょう。

皆さんからのお便り、情報を待ちしております。（H・H）

同窓会News No.15 1997.9.20



中京女子大学同窓会事務局
〒474 大府市横根町名高山55
TEL 0562-46-1291 FAX 0562-46-6704